

Arthur Bründler SA se prépare pour l'avenir

Chers collaborateurs, clients, fournisseurs, partenaires commerciaux et lecteurs intéressés,

Depuis 1938, Arthur Bründler SA est une entreprise familiale gérée avec succès par ses propriétaires. Elle jouit depuis des décennies de la meilleure réputation grâce à une négoce compétente de machines de haute qualité et de techniques de fixation pour les professionnels, ainsi qu'à une solide organisation de service. En raison de nombreux partenariats de longue date avec des clients et des fournisseurs ainsi qu'à des collaborateurs engagés, l'entreprise est devenue un acteur économique important de la branche du travail du bois en Suisse. Cet aspect a toujours été pris en compte par une gestion d'entreprise prévoyante et clairvoyante.

C'est dans cet esprit que les propriétaires, Silvan et Patrick Steinmann, ont réfléchi à la manière dont l'entreprise pourrait continuer à prospérer à l'avenir. Il est prévisible qu'aucun successeur ne viendra de l'actuelle troisième génération de la famille Steinmann-Bründler. Afin d'organiser de manière proactive le développement stratégique sans être pressé par le temps, il est le moment opportun aujourd'hui de trouver une solution de succession.

Nous sommes très heureux de présenter **Christian Walti**, une personnalité entreprenante qui reprend la société Arthur Bründler SA. Christian Walti apporte avec lui une vaste expérience et souhaite assurer la continuité de l'entreprise Arthur Bründler, dirigée par son propriétaire, sur le plan stratégique.

Christian Walti assumera dès à présent la direction ainsi que la présidence du conseil d'administration. Silvan et Patrick Steinmann restent à la direction ainsi qu'au conseil d'administration, Silvan Steinmann se concentrant davantage sur le conseil à la clientèle. Reinhard Suhner, économiste d'entreprise, complète le conseil d'administration. L'objectif reste toujours d'assurer la stabilité et des prestations professionnelles à long terme, tant pour les collaborateurs que pour le service à la clientèle ou les partenariats avec les fournisseurs. Nous voulons rester un employeur attrayant et un partenaire fiable.

Après des études d'économie d'entreprise, Christian Walti a toujours travaillé dans l'industrie. De 2005 à 2012, il a exercé comme entrepreneur dans une PME suisse de l'industrie mécanique. Il a ensuite occupé des postes de direction dans de grandes entreprises industrielles internationales. Avec Arthur Bründler SA, le cercle est bouclé. Christian Walti peut apporter sa vaste expérience à une entreprise solide et se réjouit de la perspective d'une collaboration à long terme avec Arthur Bründler SA en tant qu'entreprise familiale performante. Nous voyons dans ce changement des opportunités et des avantages pour les clients, les fournisseurs et les collaborateurs. Nous vous remercions de la confiance que vous nous accordez. www.bruendler.ch



Bref portrait de Christian Walti

(Président du conseil d'administration et directeur d'Arthur Bründler SA)

Il est de nationalité suisse. Études d'économie d'entreprise et doctorat à l'université de Saint-Gall. Parcours professionnel dans différentes entreprises industrielles. Depuis 2005, fonctions de direction, de 2018 à 2022 en tant que CEO du Starrag Group (machines-outils). Expériences professionnelles nationales et internationales. Père de deux enfants en âge scolaire. Il est domicilié dans le canton de Zurich.

Bref portrait de Reinhard Suhner

(Vice-président du conseil d'administration d'Arthur Bründler SA)

Il est de nationalité suisse. Il a effectué ses études d'économie d'entreprise à l'université de Saint-Gall et a suivi une formation continue en droit fiscal. Expériences professionnelles dans l'administration fiscale, la fiduciaire et la révision ainsi que dans le secteur immobilier. Propriétaire d'une entreprise fiduciaire. Expériences professionnelles nationales et internationales. En couple stable. Domicilié dans le canton de Thurgovie.